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≪浄化槽≫ 

 第 2回会議で、他市町村の浄化槽設置状況の問合せがあり、調査した結果を報告した。 

 

１．苓北町は、補助等を行ったか。 

 苓北町はくみ取り便所が多く、地域から浄化槽設置の要望が多かった。そこで、町も事業開始当

初は、浄化槽設置を推進するために補助を行い、申請者はほとんど費用が掛からないようにした

ことで、数年で７０％ほどの水洗化率となった。現在、補助はなく、浄化槽設置は年に数件とい

うことであった。 

 

≪答申書素案≫ 

特に意見なし。 

付帯事項についても意見なし。 

次回で最終確認を行う。 


